



Pendaftaran Paslon Pilkada, Polresta Mataram Berikan Pengamanan, Libatkan 220 Personil

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Aug 28, 2024 - 11:09



Apel Kesiapan personil Pengamanan Pendaftaran Paslon Pilkada 2024, di Halaman Islamic Center NTB (28/08/2024)

Mataram NTB - Polresta Mataram melakukan pengamanan Pendaftaran Pasangan Bakal Calon Gubernur dan Wakil Gubernur NTB yang melaksanakan

Pendaftaran sebagai Paslon peserta Pilkada Provinsi NTB di Kantor KPU Provinsi NTB, Rabu (28/08/2024).

Selain pengamanan di Kantor KPU, sejumlah personil Pengamanan melakukan pengamanan di seluruh titik dan jalur yang akan dilewati Paslon menuju Kantor KPU, termasuk jalur yang akan dilewati Paslon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Lombok Barat yang akan melakukan pendaftaran di Kantor KPU Lombok Barat.

Mengingat Paslon Bupati dan wakil Bupati yang akan maju di pilkada Lombok Barat ada yang berasal dari Kecamatan Gunungsari yang merupakan wilayah hukum Polresta Mataram dan tentu menggunakan jalur di dalam Kota Mataram untuk menuju Kabupaten Lombok Barat, maka pengamanan jalur sepanjang di wilayah hukum Polresta Mataram tentu harus dipastikan lancar.

Untuk memastikan kesiapan personil pengamanan, Polresta Mataram menggelar apel Kesiapan terlebih dahulu di halaman Islamic Center Provinsi NTB, Rabu (28/04/2024).

Apel tersebut di pimpin langsung Kepala Bagian Operasi (Kabagops) Polresta Mataram Kompok I Gede Sumandra Khartiawan SH., MH.

Kepada Media ini Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., mengatakan, hari ini Polresta Mataram menerjunkan 220 Personil Polresta Mataram dan Polsek Jajaran untuk melakukan pengamanan Pendaftaran Paslon Pilkada untuk tingkat Provinsi NTB.

“Hari ini menurut hasil koordinasi dengan KPU bahwa ada 2 Paslon Gubernur dan Wakil Gubernur NTB yang akan mendaftarkan diri ke KPU NTB. Sementara untuk tingkat Kota Mataram hari ini tidak ada jadwal yang mendaftar sehingga konsentrasi Pengamanan berada di kawasan KPU NTB beserta jalur yang akan dilalui Massa pendukung, termasuk jalur yang dilalui oleh rombongan Paslon yang akan mendaftar di KPU Lombok Barat, “jelas Pria yang kerap disapa Ariefaldi ini.

Menurutnya kesiapan personil untuk tugas tersebut sudah dipersiapkan dengan maksimal. Sementara untuk sasaran pengamanan adalah orang dan benda.

“Jadi tugas kita disamping menjamin keamanan dan keselamatan Paslon dan rombongan pendukung, kita juga terus melakukan koordinasi dengan ketua rombongan agar tertib selama proses pendaftaran berlangsung. Dari jalur yang dilewati diharapkan massa pendukung tidak melakukan hal-hal yang dapat menimbulkan gangguan keamanan secara umum, misalnya Konvoi dengan tertib serta tidak melakukan tindakan dari euforia yang berlebihan, “ucapnya.

Pria dengan pangkat 3 Melati di pundak ini sangat berharap tahapan Pendaftaran Pilkada serentak 2024 di Ibu kota Provinsi NTB dan Kota Mataram ini dapat berlangsung dengan lancar tanpa hal-hal yang dapat menciderai proses Demokrasi.

“Kami tentu berharap tahapan pendaftaran ini dapat berlangsung dengan aman dan lancar, “ Pungkasnya. (Ada)